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HÉROS DE CHEZ NOUS

Originaire de Bedford en Nouvelle-Écosse, Harry DeWolf se passionne pour 

la mer dès sa jeunesse en naviguant dans le port d’Halifax et le bassin de 

Bedford, ce qui l’amènera à poursuivre une carrière de 42 ans au sein de la 

Marine royale du Canada (MRC). 

Pendant la Seconde Guerre mondiale, il se fait une réputation d’officier 

de marine compétent et courageux. À la barre du NCSM St Laurent en 

1940, DeWolf ordonne les premiers tirs de la MRC au début de la guerre.  

Il coordonne l’un des plus grands sauvetages en secourant plus de 

850 survivants du paquebot torpillé Arandora Star. En prenant le 

commandement du contre-torpilleur NCSM Haida, DeWolf assurera sa 

renommée au combat; il mènera ainsi plusieurs opérations réussies, telles que 

la destruction de nombreux navires ennemis, ainsi que l’audacieux sauvetage 

des survivants de son navire jumeau torpillé Athabaskan en avril 1944.

Fort de ces réalisations et par le biais de ses fonctions au sein de l’état-major 

à terre, DeWolf exercera une influence durable en contribuant à assurer 

un avenir stable pour la Marine d’après-guerre. Promu vice-amiral et chef 

d’état-major de la Marine, DeWolf prendra sa retraite en 1960. Le 30 août 

2001, ses cendres furent dispersées dans le bassin de Bedford.   

Le parc DeWolf de Bedford et les nouveaux patrouilleurs arctiques et 

extracôtiers de classe Harry DeWolf de la MRC rappellent son héritage.

HOMETOWN HERO

Born in Bedford, Nova Scotia, Harry DeWolf developed a passion for 

the sea as a youth by sailing in Halifax Harbour and Bedford Basin, later 

pursuing a 42-year career in the Royal Canadian Navy (RCN). 

During the Second World War, he earned a reputation as a skilled, 

courageous officer. As captain of HMCS St Laurent, in 1940 DeWolf 

ordered the RCN’s first shots fired during the early stages of the war. 

He led one of the largest rescues when his ship saved more than 850 

survivors of the torpedoed liner Arandora Star. DeWolf became one of 

Canada’s most famous fighting sailors while commanding the destroyer 

HMCS Haida, leading her through many successful actions, destroying 

numerous enemy vessels, as well as executing the daring rescue of 

survivors from her torpedoed sister ship Athabaskan in April 1944.

Building on these achievements, DeWolf’s lasting influence came 

through his staff appointments ashore, where he helped secure a stable 

future for the postwar Navy. DeWolf retired in 1960 as Vice-Admiral and 

Chief of the Naval Staff. On August 30, 2001, his ashes were scattered 

in Bedford Basin.   

Bedford’s DeWolf Park, and the RCN’s new Harry DeWolf-class Arctic 

and Offshore Patrol Vessels, underscore his legacy.
À partir du coin supérieur gauche : L’illustre carrière d’Harry DeWolf débuta 

en 1918 en tant que cadet au Royal Naval College of Canada à Esquimalt, 
Colombie-Britannique / Harry DeWolf, à bord du NCSM Haida en 1944; à titre 

de commandant, il se valut le sobriquet de « Hard-over Harry » (Harry-la barre-
toute) de la part de son équipage pour sa gouverne intrépide du navire / 

Le NCSM Haida que l’on voit ici en 1944 est aujourd’hui un lieu historique
national et le navire amiral officiel de la Marine royale du Canada.

Clockwise from top left: Harry DeWolf’s illustrious naval career 
began in 1918 as a cadet at the Royal Naval College of Canada 
in Esquimalt, British Columbia / DeWolf, pictured as Commander 
aboard HMCS Haida in 1944, earned the nickname “Hard-over 
Harry” from his crew for his aggressive ship handling /
HMCS Haida in 1944, now a national historic site and
ceremonial flagship of the Royal Canadian Navy. 
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Hometown Heroes is an initiative of Parks Canada that honours ordinary citizens, 
both military and civilian, who contributed to Canada’s wartime efforts.  
For more information, visit: pc.gc.ca/heroes-heros

Héros de chez nous est une initiative de Parcs Canada qui vise à honorer de simples 
citoyens, militaires et civils ayant contribué à l’effort de guerre du Canada.  
Pour plus d’informations : pc.gc.ca/heros-heroes


